

de retenir, si les racines grecques ne leur étaient pas inconnues. C'est une chose connue que les faits ou les mots isolés, qui n'ont pas d'idées associés, sont ceux qui demandent les plus grands efforts de mémoire."

Voilà une opinion de confrère que je ne suis pas fâché d'enregistrer et de porter à la connaissance des lecteurs de l'UNION MÉDICALE qui ne l'auraient pas lue dans le *Montreal Medical Journal*. Ce n'est pas d'ailleurs la première fois que les professeurs anglais — ceux du McGill, en particulier — rendent témoignage à la bonne formation des étudiants de langue française. L'un d'eux a déjà reconnu que leurs élèves les plus brillants, tant dans l'étude du droit que de la médecine, sont ceux qui ont reçu leur éducation préliminaire dans nos maisons d'éducation françaises.

J.-E. DUBÉ.

Agrégé Médecin des Hôpitaux.

AVIS

XIIIe Congrès International de Médecine

Le secrétaire général informe tous les membres que le volume général, contenant les 17 rapports des différentes sections, est complété et prêt à être expédié à ceux qui ne l'auraient pas déjà reçu. Ils devront en faire la demande, *avant le 31 décembre*, aux Éditeurs du Congrès, MM. Masson & Cie, Boulevard S.-Germain, Paris.
